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Vaylats le 21 mai 2021 
 

      

 

Lettre ouverte à Monsieur le Maire, 

Mesdames et Messieurs les Conseillers Municipaux, 

 

 

Nous vous rappelons que le D.I.C est un Collectif citoyen qui n’a en 

aucun cas la volonté de nuire ou de gêner la Municipalité en place et 

encore moins de prendre sa place. Le DIC ne poursuit aucun objectif à 

caractère politique.  

Le but principal est de mener des réflexions, d’informer les administrés et 

d’entreprendre des actions lorsque cela nous semble nécessaire ou bien 

de lancer des initiatives.  

La seule finalité est d’améliorer la communication, la transparence et la 

visibilité sur le fonctionnement, les actions et l’utilisation du budget de 

notre commune.  

Pour exemple nous prendrons les bulletins réguliers d’information 

d’autres municipalités (Lalbenque, Bach et autres communes…) très 

complets et précis sur les actions menées ainsi que l’utilisation des 

budgets et des dépenses de la commune.  

Le D.I.C serait sûrement moins pressant si une information régulière, 

détaillée et moins évasive était périodiquement mise en place par la 

Mairie.  

Cette lettre ouverte est donc envoyée car aucune réponse n’a été apportée 

aux différentes questions posées dans notre dernier bulletin concernant le 

« Devenir de la maison BACH »  

Rappel des questions  

- Pourquoi, au lieu de faire un sondage a posteriori sur le devenir de la 

maison BACH n’avez-vous pas commencé avant par un sondage sur 

l’éventuel achat de ce bien compte tenu de l’investissement conséquent 

qu’il représentait pour une petite commune comme la nôtre ? 
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- Pourquoi une analyse plus complète concernant les résultats du sondage 

incluant les réponses autres que la vente ou la location n’a pas été faite ?  

- Pourquoi cette maison n’est-elle toujours pas louée ?  

- Y aurait-il un problème d’insalubrité ?  

- Quels sont les coûts globaux engendrés par et depuis l’acquisition de 

cette maison et supportés par la collectivité ? 

 

Dans l’attente d’une réponse précise sur ces différents points.  

Cordialement,  

  

 Les Responsables du DIC 

Olivier BAJUS 

Sylvie CORRIERI 

André COURDESSES 

Bernard DEILHES 

Brigitte ROUELLE 

Pierre VALENTIN 

 
 


